

Ketua TERABAS (Team Relawan Bobby Afif Nasution): Siap Berjuang, Berkontribusi Memenangkan Bobby - Surya Menjadi Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara

Edward Banjarnahor - ASAHAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 19, 2024 - 12:07



ASAHAN - TERABAS (Team Relawan Bobby Afif Nasution) Sumatera Utara - Asahan yang diketuai, Syahril Nasution menegaskan dukungannya

kepada Bobby Afif Nasution pada Pemilihan Gubernur Sumatera Utara (Pilgubsu) 2024 yang berpasangan dengan H. Surya, B.Sc.

"Kami atas nama TERABAS, tegak lurus mendukung sepenuhnya dengan segala kekuatan dan siap memenangkan Bobby - Surya menjadi gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara", ungkap Ketua TERABAS Sumatera Utara, Syahrial Nasution, kepada Wartawan saat ditemui di salah satu Warkop di Kisaran, Asahan, Sumatera Utara, pada Sabtu, (19/10/2024) pagi.

Syahrial Nasution atau yang akrab dipanggil Bang Nasti, menyatakan bahwa dukungan ini merupakan dukungan sepenuh hati dari dalam hatinya dan para loyalis yang terlahir serta tergabung semenjak ditetapkannya Bobby Afif Nasution sebagai Bakal Calon (Balon) Gubernur Sumatera Utara meskipun belum ada ketetapan siapa yang akan menjadi pasangan (Bakal Calon Wakil) nya.



Seiring waktu berjalan dan ditetapkannya Bobby Afif Nasution berpasangan dengan H. Surya, B.Sc., dukungan semakin kuat dan solit. Pihaknya (TERABAS) juga menyatakan siap berjuang dan berkontribusi untuk memastikan bahwa masyarakat memahami program-program yang diusung pasangan Calon Gubernur dan calon Wakil Gubernur Sumatera Utara, Bobby - Surya.

Relawan dan loyalis TERABAS sudah diakui berjuang sejak awal, "kita menginstruksikan kepada seluruh jajaran TERABAS yang sudah terbentuk di setiap Kabupaten / Kota untuk tetap menjaga nama baik, kompak, solit, dan tidak lupa memperkenalkan visi-misi paslon (Pasangan Calon) Bobby-Surya (1) agar dapat diketahui oleh masyarakat", tandas Bang Nasti.



Syahrial (Bang Nasti) yang didampingi Pembina : Irwansyah Lubis (Bang Iwang), Sekretaris : Suwandi, SPdi., Wakil Sekretaris : Sahir, Wakil Ketua : Nanang Kosim, Wakil Ketua : Edward Banjarnahor, berharap upaya ini dapat meningkatkan dukungan publik (masyarakat) Sumatera Utara dan membawa pasangan calon menuju kemenangan di Pilgubsu 2024 ini masa kepemimpinan 2025 - 2030.



"Dukungan TERABAS diharapkan dapat memobilisasi seluruh relawan dan memperluas jangkauan informasi tentang visi-misi Bobby dan Surya (1), menjelang pemilihan yang semakin dekat", harap Syahril Nasution mengakhiri. Edward Banjarnahor